

Toute l'équipe, ainsi que le Conseil de la
FONDATION AS'TRAME

avons l'immense tristesse de faire part du décès de

Charlie Crettenand

*qui a été responsable d'As'trame Valais et des formations
pendant de nombreuses années*

Au sein d'As'trame, Charlie a soutenu avec cœur des enfants et familles fragilisés par la vie. Il a apporté la force de sa vision narrative pour enrichir et développer les accompagnements. Nous garderons d'iel le souvenir de son humanité poétique et rebelle, de sa belle énergie et de son grain de folie inspirant qui continueront de fleurir dans nos pratiques.